



Laval, le 26 mai 2017. Le directeur général et Manon Rondeau, Planificatrice financière, remettaient une bourse au montant de 500\$ pour souligner la persévérence d'une personne très spéciale.

Karim Chakir est né le 8 mai 1990 avec la dysplasie osseuse spondyle métaphysaire. Il a subi plus de 19 opérations aux jambes, aux hanches et à la colonne vertébrale. Malgré toutes ces épreuves, Karim a réussi à obtenir son baccalauréat en criminologie ainsi que sa ceinture noire 3e Dan en karaté ! Pour sa mère et ses proches, Karim est un exemple de persévérence, de courage et de patience.

Merci à Manon Rondeau, qui est l'instigatrice de ce geste de reconnaissance.



*Sylvain Filion, directeur général, Karim Chakir et Manon Rondeau*